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号 

受
付
月
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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項につい

て質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 
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１ 本町の財政状

況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 医療・介護関

連費用について 

 

 

 

 

(1)  本町の財政状況について、各指標から見

た現状と今後の推移見込みについて問う 

ア 収支指標の以下主要項目について伺う。 

① 形式収支 ② 実質収支 ③ 単年度収支 

イ 同じく健全化判断比率について伺う。 

ウ 近隣市町と比べて、歳入・歳出の面から

本町としての「強み」や「弱み」をどのよ

うに捉えているかを伺う。 

エ 今後、どのようにそれらを最大化、ある

いは最小化させて行くかを伺う。 

オ 同じく、本町の財政に影響を与えかねな

い「機会」や「脅威」について、何か特に

期待、懸念されている点があれば伺う。 

カ 財政力指数 1.0に向けた展望を伺う。 

 

(2)  収支のバランスをとるためには、いかに

歳入を増やし、歳出を (削減ではなく)適正

化するかが鍵と思われるが、それぞれの改

善に向けた基本的考え方について問う 

ア 歳入増加に向けた今後の方向性を伺う。 

イ 本町への交付金や補助金の本年度を含む

過去の実績推移に関して伺う。 

ウ 交付金や補助金の獲得額を増やすために

何か具体的な対応策があるかを伺う。 

エ 限られた歳入の中で、歳出の適正化に向

けた対応策への考え、取り組みを伺う。 

 

(1)  増え続ける (繰出金を含む)トータルとし

ての医療費・介護費について問う 

ア 国保 (一般・前期高齢者)及び後期高齢者

の医療費の推移と、今後の適正化に向けて

の具体策を伺う。 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

水 川 淳 

山 下  茂 

     １１ 月１３日 

午前・午後  １０時４４分 

4 

 無会派 

５ 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 4 番 氏名 山 下 茂 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 町内移動手段

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 防犯対策につ

いて 

 

 

イ こども医療費助成費用増大に関し、現状

と把握している課題等があれば伺う。 

ウ 医療費削減への費用対効果が大きいとさ

れているワクチン (インフルエンザワクチ

ン、PPSV23)の、接種状況に関して伺う。 

エ 介護給付費の推移と、今後の適正化に関

しての考えを伺う。 

オ 今後ますます求められる介護 (予防)では

公助だけに依ることなく、共助、自助を推

進するために、町としてそれらを後押しす

る策を何か考えているかを伺う。 

 

(1)  公共交通等の充実策について問う 

ア 10 月に行った利用者アンケートの集計

結果と、今後に生かせる新たに抽出できた

事実・要望等の気付き等があれば伺う。 

イ ららぽーとバスターミナルへのじゅんか

い君乗り入れ開始 4 月との時期設定は、開

業当初の混雑回避が主な理由であったが、

現況をどう認識されているかを伺う。 

ウ 路線バス、じゅんかい君やタクシー等の

既存の移動手段以外に、特に福祉サービス

の面から移動手段を提供していくという考

えはあるかを伺う。 

エ 公助だけで解決するのではなく、共助や

自助も含めた他部署、あるいは他組織との

連携、協力体制への考えを伺う。 

   

(1)  昨今よく耳にする、町内での (未遂を含

む)犯罪行為や、不審者情報等を視野に入れ

た防犯対策の現状と今後のあり方を問う 

ア 犯罪発生の危険性が高いと思われる地区

地点等の把握状況を伺う。 

イ 街路灯設置に関して、今年度の設置状況

と、予算の消化見込みについて伺う。 

ウ 各行政区から、街路灯や防犯対策に関し

て、町への要望はどの程度あるか。 

エ 各家庭での門灯や防犯灯の設置、及びそ

の活用促進への考えを伺う。 

オ 高齢者家庭、独居家庭、ひとり親家庭等

での防犯対策についての考えを伺う。 

カ 発生情報等の周知伝達のやり方に関して

改善に向けての考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 


